

Murcia, de que es uno de los principales accionistas, y aseguran que el grupo de banqueros que preside está dispuesto á emplear en nuestro país 500 millones de francos si encuentra la seguridad y estabilidad que son indispensables en todos los negocios.

En varias casas aristocráticas se han celebrado en su obsequio banquetes. El conde es una persona distinguidísima, de simpática figura y con todo el tipo de un perfecto hombre de mundo.

A rano de estos banquetes sucedió, en casa de una rubia y bellísima condesa, un concierto improvisado, donde lució sus bellas dotes de cantante la señora de Arellano, la hermosa esposa del que ha sido durante mucho tiempo primer secretario de la embajada de España en París.

La duquesa de Bailen, que ha dejado por completo el luto que vestía desde la muerte de su ilustre esposo, abre de nuevo su bello palacio de la calle de Alcalá, un precioso museo artístico, y reúne todos los domingos á notabilidades y bellezas al rededor de su mesa.

El domingo dió un banquete en honor de la baronesa de Reichlin. La baronesa es la dama de honor que trajo de Baviera. S. A. la infanta D^a Paz, y es una dama distinguidísima que parece meridional por su negro pelo y sus hermosos ojos, pero que nació en el Norte y ha cultivado su clara inteligencia con los estudios que suelen perfeccionar el espíritu en el país de las Universidades modernas, herederas en estos tiempos de las glorias de las de Salamanca y Alcalá.

* * *

El distinguido ministro de Venezuela Sr. Calcaño, esclarecido cultivador de las letras, celebró con un brillante baile el aniversario segundo del matrimonio de su hija con el Sr. Figueredo, secretario de la Legación.

Una boda de la que dan cuenta los periódicos en estos días es la de la Srta D^a Aurora Mellado, una hermosa malagueña hermana del director de *El Imparcial*, con el Sr. Perez y Perez, reputado doctor en medicina.

* * *

Ya se anuncian los bailes campestres de los marqueses de la Puente y Sotomayor en su precioso hotel de la Castellana. Y muy pronto, en cuanto el buen tiempo se asiente, un grande de España que tiene en su palacio un hermoso jardín, dará una fiesta nocturna, que será recuerdo de unas agradabilísimas verbenas que se celebraron en la misma morada hace tiempo.

Mientras llegan estas fiestas, el público aristocrático continúa pasando las noches en los teatros. La Alhambra, donde se canta la opereta italiana, está brillante las noches de primer turno; el Príncipe Alfonso, donde baila la Limido y cantan zarzuela, está favorecido los juéves, como el circo de Price los viérnes.

Rossi y la Belli Blanes continúan obteniendo muchos aplausos: á Kean y á Sullivan han sucedido en la escena del teatro de la Comedia el melancólico Hamlet y el apasionado Romeo, excitando todos, al ser interpretados por el insigne trágico, gran admiración en el público.

Rossi, que además de actor eminente es hombre de grandes conocimientos y de excelentes facultades oratorias, va á dar en el Ateneo artístico y literario que preside el Sr. Cánovas del Castillo, una conferencia acerca del teatro de Shakespeare.

Después de sus representaciones en Madrid marchará á descansar en su quinta de los alrededores de Florencia, donde ha formado uno de los más notables museos arqueológicos de Italia.

* * *

El Sr. Romero, un acreditado y antiguo editor de música, sucesor y heredero del ilustre Eslava, ha convertido el antiguo Capellanes de famosa memoria en un bello salon de conciertos y almacén de sus pianos bien conocidos en España. El primer concierto que se dió fué organizado por la Junta de Damas que fomentan las obras del templo de la Virgen de la Almudena; estuvo brillante, asistiendo SS. AA. RR. las infantas, que son, como es sabido, y especialmente la infanta Isabel, muy aficionadas á la música.

La reina D^a Isabel ha venido de Sevilla para asistir al alumbramiento de su hija la infanta D^a Paz, que ya se cree próximo.

La cuñada de la infanta, la duquesa de Génova, que se casó también el año pasado, ha tenido un niño, que fué hace pocos días bautizado con gran solemnidad en Turin, teniendo en la pila bautismal por padrinos á su tío el rey de Italia y á su abuela materna la infanta de España D^a Amalia.

* * *

El acontecimiento teatral de la semana ha sido la presentación en el teatro de la Zarzuela de la notable actriz francesa Celina Chaumont, contratada por el Sr. Arderius para dar quince representaciones.

Se ha presentado con el *Divorçons* de Sardou y de Nanjac. La noche de la primera representación estaba el teatro de la Zarzuela brillante; las duquesas de Fernán Núñez, Osuna, Torres, Infantado, condesas de Santovenia, Atares, Pinohermoso, Guaqui y otras muchas notabilidades del mundo elegante ocupaban las localidades, prefiriendo por esta vez las butacas á los palcos.

Celina Chaumont, que es la expresión de la actriz francesa moderna, con sus coqueterías, sus elegancias y sus atractivos, ha sido muy aplaudida.

La misma noche que ella representaba el *Divorçons*, se ponía en escena en el teatro de la Comedia el *Romeo y Julieta*, por la compañía de Rossi. El teatro estuvo desierto.

El público prefirió las escenas realistas del restaurant en la comedia de Sardou, á las escenas románticas del balcón en la tragedia de Shakespeare.

Así la sociedad moderna.

Afortunadamente han concluido los ejercicios espirituales; si no, los émulos del P. Mon tenían buena ocasión para sus sermones.

* * *

El mes de Mayo, el mes clásico de las flores, será también este año el mes de las artes.

En casa de Hernandez, exposición de los trabajos de los pintores españoles para los álbums de la reina de España y de la princesa imperial de Alemania.

En el Retiro, exposición general de bellas artes.

Y además la exposición anual de la Sociedad de Acuarelistas.

K. SABAL.

Madrid, Mayo de 1884.